## **CCFD-Terre Solidaire BOUGE TA PLANETE**



Ce mercredi matin du 13 mars, 32 enfants de LIGNY-EN-BARROIS se sont retrouvés malgré le froid et la neige, dans la salle paroissiale pour découvrir la vie d'un enfant de leur âge au Rwanda.





Après la projection d'une vidéo sur le pays, la vie de chaque jour et l'école, ils ont raconté la vie de Thomas et l'on comparé à la leur.

Ensuite ils se sont partagés en 4 groupes pour des « jeux » :

Deux groupes ont fait un rallye à l'extérieur pour transporter, comme Thomas, briques, bois et eau.





Le troisième groupe a préparé une étiquette avec leur prénom, leur adresse et un mot de paix qu'ils accrocheront dimanche prochain à leur ballon pour le lâcher de ballons paroissial.

Le quatrième groupe a joué à un jeu de découverte des autres sous forme de jeu de société.



Les groupes ont changé de place afin de participer à toutes les activités.

Avant de se quitter ils ont eu droit à une brochette de fruits du Rwanda.